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Data:  28 de Junho de 2011 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 
 
Às 19:00 horas do dia 28/06/2011, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 

 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Sra. Elisabete Aparecida 

Carvalho - Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito. 

 

Guarda Municipal:      Sr. João Costilione Filho 

Inspetor da Guarda Municipal. 

  

Conseg – Centro:      Sr. Fabio Geverini – 

Presidente. 

 

 

O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fabio Geverini fez a abertura dos trabalhos 

com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG. Fez um 

breve relato quanto a palestra sobre segurança ministrada pelo Cap. Telmo aos 

comerciantes do centro e sobre a instalação da 1ª Delegacia eletrônica no ABC. 

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 

pela presença em nossa reunião. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião e solicitou 

ajuda ao CONSEG para melhora no atendimento com a utilização do equipamento 

da delegacia eletrônica. 

 

Como representante da Secretaria de Segurança Pública, Urbanismo e Trânsito, a 

Sra. Elisabete Aparecida Carvalho se apresentou e agradeceu a todos pela presença 

em nossa reunião. 

 

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, a Vice Presidente passou a 

palavra aos presentes: 

 

 

 Sra. Elaine Cristina – moradora do Bairro Vila Pinheirinho: Relatou 

problemas relacionados ao aumento crescente  no numero de assaltos na 

região mais especificamente no comércio da praça Pompeia e solicitou a 

instalação de uma base comunitária e melhorias na iluminação da praça 
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Com a palavra a Sra. Elisabete Aparecida informou que anotou os problemas 

informados e solicitará, via ações internas, melhoras na iluminação do local. 

 

Com a Palavra o Cap. Telmo que disse não ser politica desta administração a 

instalação de bases fixas mas ira intensificar o policiamento na região. 

 

 Sra. JJuliana Basilio – moradora do Bairro Assunsao: Relatou que 

fora assaltada mais de uma vez e é muito difícil fazer o BO no 1º Distrito 

Policial pois tentaram fazer por 4 dias consecutivos mas só tiveram êxito no 

6º dia após o assalto e com uma espera de mais de 3 horas no atendimento. 

Solicitou ao representante da prefeitura melhorias na iluminação do Bairro 

pois a deficiência na iluminação facilita a ação dos bandidos. 

 

Com a palavra, o Capitão Telmo esclareceu que a Polícia Militar ira monitorar 

a área para averiguações. 

 

Com a palavra, a Sra. Elisabete Aparecida informou que anotou os 

problemas relacionados aos indigentes e solicitará, via ações internas, 

melhoras no local. 

 

 Outros moradores presentes relataram a demora excessiva no 

atendimento do 1º DP para confecção de BO´S e se comprometeram 

a nos enviar as notificações por escrito até nossa próxima reunião; 

 

Com a palavra, nosso Presidente comentou sobre a importância dos trabalhos do 

CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção. Convidou a todos 

para a próxima reunião. 

 

Finalizando, nosso Presidente agradeceu a presença de todos. 

 

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Fabio Gerevini, 

agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Fabio Gerevini      Vandelrei Duarte José 

Presidente 1º Secretário 

 

 

 

 

 

 

  

  


